
契約監視委員会議事要旨 

１． 日時 

 

平成２６年１２月１７日（水） １０：００～１１：１０ 

 

 

２． 場所 

 

独立行政法人 航空大学校 第二応接室 

 

 

３． 出席委員 

 

（委 員 長）辻   利 則 （宮崎公立大学教授） 

（副委員長）濵 田  諭  （弁護士） 

清 家 秀 夫 （公認会計士・税理士） 

野 中 邦 敏 （（独）航空大学校 監事） 

犬 童 正 仁 （（独）航空大学校 監事（非常勤）） 

 

 

４． 議題 

 

平成２６年度 一般競争契約 一者応札 契約状況の点検  ２件 

 (件名は別添のとおり)           

 

平成２７年度 一般競争契約 事前点検          １５件 

(件名は別添のとおり) 

 

５． 議事内容 

 

 資料（一者応札・応募等事案フォローアップ票）に基づき一者応札・応募等の改善取組内容

等を会計課長より説明 

 資料に基づき質疑応答 

質疑： 契約監視委員会委員 

応答： 事務局長、会計・整備・運用の各課長等 

 

 



主な意見質問は以下のとおり 

 

【平成２７年度 一般競争契約 事前点検】 

 

・航空機保守 

質問）外国の企業でも参入は可能なのか。 

回答）参入は可能と思うが、航空大学校の整備規模で請け負える業者はないようである。 

 

・平成 26年度航空ガソリン機上渡しの購入 

質問）仕様内容で航空ガソリンの確保場所を「至近」から「近隣」に変更したとあるが具体的にはど

ういうことなのか。 

回答）航空大学校から航空ガソリンの確保場所までの距離を１０ｋｍ圏内程度まで緩和することで、

より業者が参入しやすくしたところである。 

 

 

・航空気象情報提供装置賃貸借 

質問）仕様書の内容で回線を二重化にするなどの見直しを行っているが、これにより業者が参入しや

すくなることはあるのか。 

回答）今までは衛星回線だったが、ウェブ回線を取り入れることで参入しやすくなると思われるから

である。 

 

・平成 26年度スピン訓練委託 

質問）スピン訓練を実施できる業者は国内で 1社しかないのか。 

回答）訓練が出来る航空機を持っている事業者であればできると思うが、訓練を効率よく行える宮崎

まで機体を運ばなければならないので、採算面で業者が限られると思われる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                      別添 

 

平成２６年度 一般競争契約 一者応札 契約状況の点検（２件） 

 

帯広分校敷地草刈作業 

帯広分校除雪作業 

 

 

平成２７年度 一般競争契約 事前点検（１５件） 

 

本校航空機保守 

帯広分校航空機保守 

仙台分校航空機保守 

会計システム運用支援業務 

平成 27年度 航空ガソリン航空大学校宮崎本校機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン航空大学校帯広分校機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン航空大学校仙台分校機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン高知空港機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン高松空港機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン新潟空港機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン花巻空港機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン青森空港機上渡しの購入 

平成 27年度 航空ガソリン秋田空港機上渡しの購入 

航空気象情報提供装置賃貸借 

平成 27年度 スピン訓練委託 

 

 

 


